

広報ほんべつ

本別

いいひと いいまち いきいきほんべつ

HONBETSU

2020

June
No.1100

6月

表紙

新型コロナウイルス感染症対策で臨時休業中、
学校再開に向けて約1か月ぶりに友達と再会し、
元気よく分散登校する中央小学校児童



Pick up

- ✿ 新型コロナウイルス感染症に関するお知らせ
- ✿ 第7次本別町総合計画策定に向けたアンケート結果 **Part 3**
- ✿ 新規採用職員を紹介

新型コロナウイルス感染症に関するお知らせ

新型コロナウイルス感染症の北海道での感染状況は一時より改善していますが、札幌市近郊では、いまだに新規感染者の発生が続いています。感染拡大を防ぐために日常生活での行動において、引き続き、人と人との距離を空けることや手洗いの励行、他人への感染を防ぐためのマスク着用・せきエチケット等、一人ひとりが感染予防に務めることが必要です。



息苦しさ、強いだるさ、高熱いづれかがあればすぐに相談

国では、新型コロナウイルス感染症に関する相談・受診の目安を示した指針を変更しました（新しい指針では、「37・5℃以上の発熱が4日以上続く」を削除）。

○いづれかの症状がある場合はすぐに相談

- ・息苦しさ（呼吸困難）
- ・強いだるさ（倦怠感）
- ・高熱

いづれかの強い症状がある場合、**☆重症化しやすい人は症状がある場合はすぐに相談！**

次の人は、発熱やせきなどの比較的軽い風邪症状の場合でもすぐに相談してください。

- ・高齢者、糖尿病、心不全、呼吸器疾患等の基礎疾患がある人
- ・透析を受けている人
- ・免疫抑制剤や抗がん剤等を用いている人
- ・妊婦の人

●新型コロナウイルスの相談窓口

・帯広保健所
電話：015512619084
受付時間：平日 午前8時45分から午後5時30分
北海道保健福祉部地域保健課
電話：011120415020
受付時間：平日 午後5時30分から午後9時
土日祝日 午前9時から午後5時

○厚生労働省の新型コロナウイルス感染症に係る相談窓口
※聴覚に障害のある人をはじめ、電話での相談が難しいかた向け
FAX：0313359512756
メールアドレス：corona-2020@mhlw.go.jp

本別町新型コロナウイルス感染症対策本部
事務局：本別町健康管理センター ☎22-2219

★特別定額給付金の申請受付を行っています

町では、国の新型コロナウイルス感染症緊急経済対策として、特別定額給付金の給付に関する事務を行っています。給付を受けるには、特別定額給付金申請書等の提出が必要となりますので、忘れずに申請してください。

申請方法：郵送、オンライン申請、窓口持参の3方式

- 提出書類：①特別定額給付金申請書
②世帯主の本人確認書類
（健康保険証や運転免許証のコピー）
※オンライン申請の場合は不要
③振込先口座の通帳のコピー



受付期限：**8月11日（火）まで**

○やむを得ず、窓口で申請書を提出する場合
受付窓口

場 所	期 間	時 間
役場庁舎住民課窓口	6月1日（月）～8月11日（火） ※土日・祝日を除く	午前9時～午後5時
勇足・仙美里出張所	～8月11日（火） ※土日・祝日を除く	午前9時30分～午後4時

問い合わせ先 本別町役場 特別定額給付金グループ ☎22-2141（内線229）

新型コロナウイルス感染症の影響により各種料金等のお支払が困難な人へ

新型コロナウイルス感染症の影響により、水道料金、公営住宅使用料等を納付期限までにお支払いが困難な人に対し、お支払期限の延長（猶予）等のご相談を受け付けています。

対象の公共料金：水道料金、下水道使用料、公営住宅使用料等

問い合わせ先 建設水道課管理担当 ☎22-8122



分散登校でお互いの距離をとって授業を実施

休館中の施設や休止中の遊具



役場窓口等に飛沫感染防止のため、ビニールカーテンを設置

新型コロナウイルス感染症等 感染拡大の防止対策

町では、全国的な新型コロナウイルス感染症のまん延を受け、本町での感染を防止するため、多くの人が集まる行事等の中止や町施設の休館、人から人への飛沫感染防止策など、さまざまな対策を行っています。

町民の皆さんには、ご不便をお掛けしますが、ご理解ご協力をお願いします。

こんな場合は すぐに救急車を!!

顔

- 顔半分が動きにくい、または、しびれる
- ニッコリ笑うと口や顔の片方がゆがむ
- ろれつがまわりにくく、うまく話せない
- 見える範囲が狭くなる
- 突然、周りが二重に見える
- 顔色が明らかに悪い

頭

- 突然の激しい頭痛
- 突然の高熱
- 支えなしで立てないぐらい急にふらつく

胸や背中

- 突然の激痛
- 急な息切れ、呼吸困難
- 胸の中央が締め付けられるような、または圧迫されるような痛みが2～3分続く
- 痛む場所が移動する

おなか

- 突然の激しい腹痛
- 激しい腹痛が持続する
- 血を吐く
- 便に血が混ざるまたは、真っ黒い便が出る

手足

- 突然のしびれ
- 突然、片方の腕や足に力が入らなくなる

救急隊員の 新型コロナウイルス感染症対策

本別消防署では、救急体制を確保し、住民の皆さんに安心を届けるためにすべての救急出動で、隊員の感染防止を行っています。(写真)

隊員が感染防止対策を行っていても、救急患者が新型コロナウイルスに感染しているとは限りませんので、誤った情報の拡散は控えていただきますようお願いいたします。

命を守る救急車の利用実態が 変化してきています

緊急性が低いと思われる傷病者の増加により、救急件数が増え、重症者や緊急性の高い傷病者の所に救急車が到着するまでに、時間がかかってしまうことがあります。

救急車の適正利用に、ご協力をお願いします。

救急車は
地域の限られた救急資源

問い合わせ 本別消防署 警防課 ☎ 22-2007

～消防署からのお知らせ～ 救急講習を中止しています

本別消防署では、新型コロナウイルス感染症が拡大している状況の中、町民の皆さんの健康と安全を考慮し、当分の間すべての救急(救命)講習等を中止させていただきます。受講の申し込みを予定されていた人・団体等におかれましては大変ご迷惑をお掛けしますが、ご理解とご協力をお願いします。

緊急に普通救命講習受講を希望される人は、本別消防署までご連絡ください。

心肺蘇生法

今こそお家で！

- ① 意識の確認!
- ② 119番通報! AED!
- ③ 呼吸の確認
- ④ 胸骨圧迫! (心臓マッサージ)
- ⑤ 気道確保! 人工呼吸!
- ⑥ AEDの電源を入れる! 音声の指示に従う!

★救急車がAEDが来るまで
④と⑤を繰り返す!

強弱! 早く!! 絶え間なく!!

胸骨圧迫と人工呼吸を 30:2で

胸が軽く上がる程度
1秒かけて、2回吹き込む

※新型コロナウイルスなど感染症の疑いや抵抗がある場合は、④胸骨圧迫のみをおこなってください

1セット30回、
速さは1分間に100～120回
深さは約5cm

第7次本別町総合計画策定に向けたアンケート結果について

Part 3

令和元年8月に実施した第7次本別町総合計画策定のためのアンケートにて町民のみなさんからいただいた、アイデア、ご提案などのご意見について関係部課局よりお答えいたします。本紙面で掲載しただけにもたくさんのご意見をいただいておりますのでご覧ください。

Q1 ①農業の町であり、農産物の加工産業に力を入れるべき。大手業者と連携、販売ルートの確立。豆類、穀物、ジャガイモ、牛乳、砂糖、小麦等、一次産業と二次産業の連携。海外を含む輸出ルート。最終的には雇用の拡大、消費の拡大で人口増につながる。
②町の特産品を町、農協と話し合い、もう少し増やすよう提案したいです。

A1 地元の工場で加工することで流通のシンプル化、農業を中心とする産業化を確立することができると考えます。豆類は町内に複数の加工施設があり、開発、製造、販売に取り組んでいます。他の農産物について加工・製品化など、J Aや事業者との協議・検討を進めていきます。

Q2 想像力を働かせて、自然豊かな本町の自治体と町民が協力し小さくても挑戦をしてみることが大切かと思えます。例えば、体験型宿泊レストラン。農業、野菜、乳牛関係等々で、自分たちで体験してもらい手作りで何かを作り調理し食するという、教育にもつながると思います。宿泊施設に関しては、使用していない施設（保育所、学校等）をリメイクして利用することで可能と考えます。

A2 自然・文化・人々とのふれあいを楽しむ滞在型余暇活動を目的とした町民団体が令和2年度から活動しています。ご意見にありますが体験型宿泊レストランなどの提案をしていきます。また、総合計画策定審議会、地域づくりセミナーから具体的な提言をいただいておりますので、実現可能なものから取り組みを重ね、新たなチャレンジにつなげていきます。平成31年4月に旧南保育所を改修した「しごと体験交流館」がオープンしました。本町での仕事体験や実習などを行う人の宿泊施設として活用されています。

Q3 ①高齢の人が免許証を返されて買い物になかなか出掛けられないという話を耳にします。他の人に依頼をするとはほしい物でなかったり…。高齢の人といっしょに買い物をするサービスもあっても良いと思います。
②コミュニティバスが予約できて、玄関先まで送迎してくれる（ワンコインで）と、農村地区の高齢者はありがたい。
③移動販売の車がありがたいと思います。

A3 社会福祉協議会あんしんサポートセンターの事業で「買い物代行または徒歩と一緒に買い物に行く」というサービスがありますが、「車で一緒に買い物に行く」というサービスには至っていないため、検討を進めます。高齢の人の免許証の返納などによる、医療機関への受診や買い物等のために利用する交通手段の確保は課題であると捉えています。交通体系の在り方について、また、移動販売等について、皆様のご意見を伺いながら、対策を進めていきます。

Q4 燃やせるゴミの収集を週2回にできないものか、検討していただきたい。夏場は生ゴミを早く処分しなければ虫がわくのが困ります。

A4 現在、ごみは帯広のくりりんセンターに搬入しており、週2回の収集にしますと経費が増加し、住民の皆さんの実費負担が増えることになります。生ごみ対策として一度透明な袋に入れてから指定の袋に入れることができることとしていますのでご理解願います。

Q5 ①農業をやりたいと思う若者が集まる町で、農業大学校があるので、何かつながらないものでしょうか。
②農大が本別にあるのにメリットを生かしていない。卒業したら町外へ。もったいない。

A5 大学校生との個人の交流や大学校との連携を強めていくこと、卒業後も継続して本別との関わりを持てるよう推し進めます。なお、令和元年度の卒業生のうち4人が本別町に留まって農業関係の仕事に就いています。

Q6 ①空き家の有効活用がほしい。たとえば、町一部負担によるリノベーション。
②都会で暮らす人に田舎暮らし、自然豊かな環境に恵まれている本別町をどんどんアピールして、移住してもらうように働きかけるなど、空き家を活用するのめ方法だと思えます。

Q7 本別公園は、とても観光客やキャンパーなどの視点から見ると、いい施設だと思うので、キャンパーや来園者向けに、夏休みに子どもを対象とした、楽しいイベントを行ったり、キャンパーのために温泉などを作ったりすれば、何回来てもう飽きない施設になると思う。

Q8 ①町国保病院の医師が、各診療科に毎日居て、具合が悪い時に診てもらえるようにしてもらえると良い。(眼科や皮膚科、産婦人科等々)
②施設利用の利用者負担はやおそえないかもしれないが、医療事業の質は下げないほしい。
③医療に関して、町国保病院の赤字を何とか減らすよう考える事、診療内容の在り方、人員、働き方、自分達の発想と努力が足りなすぎます。
④休日に町立病院の受診ができるのはありがたい。これからは体制の維持を。
⑤往診（地域の人が集まる場所、週1回でも週2回でも）したりできたらいいなと思えます。

Q9 ①人口減少もありますが、高齢化率がかなり高くなっている現状もあります。今の状態から高齢者への対策が求められるのも十分理解はできますが、そこばかりではなく、次の世代のことを考えることもとても重要だと思います。
②高校進学で町外に子どもが出て行ってしまったとしても、将来本別に戻ってくる、または町外からでも人が来てくれれば良いことだと思います。
③若者だけでなく、30代、40代のこれから結婚・出産・子育てをしていく世代や子育て中の世代にも視点を置いて町づくり、ありきたりですが、それらの世代の就業場所を作っていくことも重要だと思います。

Q10 銀河通りのように、国道沿いの商店も、ある程度景観を統一することは困難なのではないでしょうか？国道沿いの空き店舗の利用方法を考えてみては？たとえば学生（中学生）に店舗を貸し自分達の店を営業してもらうとか。移住していただく人たちに低金額で貸し、カフェ、レストランなど開店してもらおう。また、子育て中のお母さん達の手作り物などの雑貨、地元で採れる野菜の販売なども活用してはどうでしょうか。

A6 住まいの環境整備促進事業において、平成30年度より空き家のリフォーム助成を実施しています。また、本別町居住支援協議会では空き家等相談会、空き家等セミナーなどを開催しています。十勝東北部3町で設置した移住サポートセンターと連携し、首都圏でのフェアや相談会へ参加しています。利活用できる空き家物件は、すぐに借主が見つかるため、入居可能な空き家を確保することが課題となっています。

A7 義経の里本別公園（本別公園、義経公園、静山公園）は自然豊かな環境が整っており、町内外からも人気を集め、屋外の遊び場、自然観察、キャンプ等で多くの人に利用されているところです。ご提案いただきました内容につきまして、来園者アンケートや町民の皆さんからご意見を集約化し、検討していきます。

A8 眼科等の専門診療科を多く開設し利便性を高めると、一方ではコストが増大することになります。利便性とコストのバランスを調整していくよう院内の経営検討委員会で、経費の削減、収入増加の取り組みの検討を進めています。町立病院は、町民の皆さんの身近な「かかりつけ医」としての役割を担っていきたくと考えています。体調が悪いときは診療科にかかわらず、ご相談ください。訪問診療は各地域での医療ニーズに応えられるサービスであると考えており、今後のサービス拡大へ向け検討を進めています。

A9 勤労世代の年齢人口を確保すること、進学や就職で一度、本別町を離れた人が、本別に愛着を感じてUターンして来られるような基盤と体制づくりが必要であり、ご意見にありますとおり、子供たちや子育て世帯への支援、就業環境の充実など町全体で進めていきます。

A10 銀河通り商店街は北海道の道路事業と並行して行われた経過があります。空き店舗を有効活用するための取り組みチャレンジショップ等を以前に町と商工会で試みたことがありますが、家賃や店舗内の片付け、事業の継続性など多くの課題があり、町や商工会が借主となり事業を行うことは難しい状況です。空き店舗を活用していただくための情報提供のあり方など、商工会と協議を進めていきます。また、空き店舗を活用し開業する際に活用できる「起業家支援補助金」の周知に努めていきます。

この件に対するご意見等は
企画振興課 企画・生涯学習・行政改革担当 ☎22-8121まで

よろしくお願ひします!

今年度4月に新規採用となった8人を紹介します。町民の皆さんのお役に立てるよう頑張ります。



教育委員会管理課 総務担当
主任 **新田 和則**

勇足中学校にて学校公務補として勤務しています。生徒たちが安全・快適に学校生活を送れるよう頑張りますので、どうぞよろしくお願ひいたします。また、夏はサッカー、冬はスケートの少年団を指導していますので、入団をお待ちしております。
本別町出身 38歳



健康管理センター
保健師 **大和田 文音**

健康管理センターで母子保健を担当しています。大学卒業後、帯広厚生病院で看護師として働き、去年の4月に家族で本別町に引っ越してきました。皆さんが安心して出産・子育てができ、子供たちが楽しく自分らしく成長できるよう、お手伝いさせていただきます。
本別町出身 30歳



国民健康保険病院 理学療法室
技師 **市川 貴士**

地域の病院での医療やリハビリに貢献していきたいと思い、4月から国保病院で理学療法士として働いています。趣味は家庭菜園で、今年も休日に頑張ろうと思っていますので、アトバイスなどもよろしくお願ひします！
音更町出身 28歳



建設水道課 管理担当
主事補 **柳澤 亜美**

札幌の専門学校で1年間勉強をして、地元の本別町に戻ってきました。建設水道課で公営住宅等に関する仕事を担当しています。慣れないことはかなりと思いますが、早く仕事を覚えられるよう頑張りたいです。
本別町出身 19歳



住民課 税務担当
主事補 **小笠原 春菜**

4月から住民課で納税に関する仕事を担当しています。慣れない環境で大変なこともあります。日々勉強しながら働かせていただいています。皆さんのお役に立てるよう一生懸命頑張りますので、よろしくお願ひいたします。
江別市出身 19歳



住民課 環境生活担当
主事補 **高野 菜太**

高校を卒業し、4月から住民課で主に衛生関連、交通関連を担当します。趣味・特技は共にサッカーです。保育園から高校まで続けておりまして、早く仕事に慣れて皆さんのお役に立てるよう頑張りますので、よろしくお願ひいたします。
帯広市出身 18歳



農林課 農務担当
主事補 **小林 開**

4月から農林課で主に農政を担当しています。この町の中核である農業の業務に携わってうれしく思います。今までこの本別町で皆さんの素敵な方々に出会うことができた。これからも人との出会い、つながりを大切に精一杯頑張ります。
本別町出身 18歳



農業委員会事務局
主事補 **吉田 蒼汰**

農業委員会で農業者年金業務などを担当しています。特技は15年間続けているサッカーです。趣味は音楽鑑賞で、まれに歌います。センスしながら、本別町を第二の故郷として選んできていただきました。早く一人前になれるよう、努力していきます。
浦幌町出身 18歳

学校教育目標 「人間性豊かな子」

- ☆しっかり考え よく学ぶ子
- ☆思いやりがあり よく励む子
- ☆明るく たくましい子

目指す学校像 子どもが輝く『活力ある学校』

各学校の手作りページ

HELLO 仙美里小学校

校長：東 森 誠 記 児童数：28人
教員数：12人 P.T.A戸数：17戸



4月8日 入学式

4人のかわいらしい1年生が入学しました。保護者の方々、在校生と教職員に見守られる中、入学式を行いました。



4月13日 初めての給食

4月14日 前期児童会認証式

研修を終えて営農スタート 5 17

町内農家で2年間の研修を終えて、今年の4月に新規就農した荒井陽介さん(西仙美里)が5月17日、小豆の播種作業を行いました。今年は、小豆をはじめ、小麦、テンサイ、金時、デントコーンを作付けし、秋の収穫に向けて管理作業等を行っていきます。就農から約1ヵ月半が経過して荒井さんは「1人で営農し始めて大変だが、周りの人が助けてくれる。秋に作物が収穫できるよう頑張っていきたい」と、今後に向けた意気込みを述べていました。



民生委員児童委員の取り組みを報告 5 14

令和2年度の本別町民生委員児童委員協議会総会が5月14日、総合ケアセンターで行われました。初めに民生委員児童委員信条を全員で唱え、今野一泉会長代行のあいさつに続き、事務局から前年度の協議会の開催状況および福祉活動への参加状況などの事業報告や会計監査報告があり、全会一致で承認されました。続いて、新年度の事業計画および収支予算が説明された後、役員改選により今野一泉さんが新会長に就任され、新年度の活動がスタートしました。



牛乳・乳製品の消費を応援 5 22

町営農指導対策協議会(高橋正夫会長)では、新型コロナウイルス感染症拡大防止による牛乳・乳製品の需要激減に対応するため、家庭での消費拡大の取り組みとして「牛乳・乳製品消費応援キャンペーン」を実施し5月22日、注文のあった各団体へ商品の配達をしました。この取り組みは、同協議会内の畜産部会を構成する6団体の職員に対して、各メーカーのチーズおよび乳飲料の購入を呼びかけたもので、計111人から約40万円の注文がありました。佐藤人勲畜産部会長は「今回のキャンペーンに協力頂いた皆さまに心より感謝しております。今後も消費応援運動を継続し、酪農家を応援していきたい」と話していました。



本高でオンライン授業を実施 5 11-13

本別高校(近藤浩文校長)は、新型コロナウイルス感染症まん延防止対策により、学校で学ぶことができない生徒に対して、オンライン授業を5月11~13日の3日間、同校で実施しました。4月30日からホームルームはオンラインで実施しており、大手携帯各社が25歳以下のユーザーのデータ使用料を50GBまで無償化していることから、オンライン授業の実施も決定。授業にはビデオ会議システム「zoom(ズーム)」を使用し、1日に2~3科目の授業を行いました。また、同校では4月24日から動画共有サイト「YouTube」で数学を中心とした講義の動画配信も行い、5月11日現在で70本の動画を投稿しており、沼澤圭亮教頭は「今後も動画等の媒体の活用を検討していきたい」と話していました。



小・中学校にマスクを寄贈 4 28

小笠原愛さん(上本別)が4月28日、町教育委員会を訪れ、町内の小・中学校へ手作りのマスクを寄贈しました。小笠原さんは、新型コロナウイルス感染症拡大が続く中、子供たちにマスクを届けたいという思いで、家業である畜産業を営みながら、約1週間かけて全児童分にあたる395枚のマスクを作成。デザインはカラフルな柄やシンプルなもの学年にあわせて選び、より使いやすくなるよう大きさも調整しました。勇足小学校の橋本知洋校長は「カラフルなマスクは着け忘れ防止になり、児童も喜んで使ってくれると思うので、ありがたい」と、感謝の言葉を述べました。



たくさんのお花で町がきれい 5 14

野田組(野田仁社長)と山中(畷地昭夫社長)の社員9人が5月14日、町体育館から歴史民俗資料館までの花壇にペゴニアやサルビアなど730株のお花を植えました。この取り組みは平成22年から実施されており、11回目を迎えた今年は、新型コロナウイルス感染症の影響で販売会が中止となってしまった帯広農業高校の苗を使用。同ウイルスの影響で社会が落ち込んでいるため、花壇を見て心が癒され、心をつなげてこの状況を乗り越えたいとの思いから、ペゴニアとサルビアで赤いハートをデザインし植え付けました。



国民年金

年金を増やす方法をご紹介します

その218

自営業者やその配偶者などの国民年金第1号被保険者は、会社員や公務員等(第2号被保険者)と比較すると、将来受給できる年金額が少なくなります。そこで、将来もらえる年金を増やす方法をご紹介します。

その① 付加保険料で増やす(付加年金)

付加年金は、国民年金保険料に加えて付加保険料(月額400円)を納めることで、将来受け取る年金を増やすことができます。受給する年金に上乗せされる金額は、200円×付加保険料納付月数です。

例えば40歳から60歳までの20年間納付した場合、年間4万8000円が年金に上乗せされ、一生暮らしに役立ちます。納める保険料は20年の総額で9万6000円となり、2年間の年金受給で元が取れるため、大変お得です。

【申請手続き方法】

個人番号(マイナンバー)および本人確認書類(運転免許証など)を持参の上、住民課戸籍年金担当窓口で申請してください。

手続した月の分から納めることができます。

その② 国民年金基金に加入する

国民年金基金は、国民年金保険料に加えて、任意に掛け金を払うことで将来受け取る年金を増やすことができる公的年金制度です。ご自身のライフプランに合わせ、加入後も掛金を増減することができます。

【申請手続き方法】

加入を希望する国民年金基金へ郵送等で手続をしてください。詳しくは国民年金基金(フリーダイヤル012016514192)へお問い合わせください。

※注意事項

- いずれも第1号被保険者および65歳未満の任意加入被保険者を対象とした制度です。
- 国民年金保険料を免除(一部免除・学生納付特例・納付猶予を含む)されている人は、申請できません。
- 農業者年金の被保険者の人は国民年金基金への加入はできません。
- 付加年金と国民年金基金の両方に同時加入することはできません。



帯広年金事務所
 0155-25-8113
 住居課 課長 菅野 浩一
 0155-25-8128
 日本年金機構ホームページ
<https://www.nenkin.go.jp/>

みんなの健康

430

歯科治療と感染予防

現在、以前として新型コロナウイルス感染症のまん延拡大が続いています。1人の患者から何人に感染するかを示す値をアールノットと言いますが、インフルエンザウイルスが1・3人に対して新型コロナウイルスでは2・5人となっており、感染の拡大率が2倍になることを表しています。感染経路は主に飛沫、接触感染であり、新型コロナウイルス感染症患者の唾液検体から90%以上においてウイルスが検出されていることから、一般的に口から体内に入るリスクが非常に高いことを示しています。歯科治療は最も飛沫を浴びやすい業種の1つとして、日ごろから感染予防には努めていますが、特に新型コロナウイルス対策として、厚生労働省や歯科医師会の指針に従って院内の消毒、換気、検温、防護の徹底、治療前の次亜塩素酸水による消毒などがいなど、できる限りの院内感染



榎原歯科医院 院長 榎原 秀樹

防止を図っていますが、感染リスクを鑑み、熱や風邪症状がある場合は電話で確認させていただき、急を要する処置以外は予約を制限させていただき、可能な範囲での対応をさせていただきます。歯科医師のPCR検査への参加が発表されて以来、歯科医院でも検査が行われると誤解される人がいます。検査はあくまでも指定医療機関で実施されています。新型コロナウイルス感染症には、ワクチンなどの有効薬がないため予防が重要になります。手指を介した口や鼻などの粘膜への感染を防ぐため手洗いが特に重要で、70%以上のアルコール消毒、もしくはせっけんでの洗いと手洗いをすることが有効とされています。また、こまめなうがい・消毒・マスク・せきエチケットといった、一般的な感染症予防心がけが重要です。困難を強いられつつありますが、お互いの努力で新型コロナウイルス感染症の一日でも早い終息を期待しています。

足寄町

放牧酪農で伸び伸び生活する牛から搾った足寄産の生乳を原料として、チーズ工房で丁寧に作られているチーズです。チーズの種類によってもさまざまな食べ方で楽しむことができ、料理やお酒のお供にぴったりです。お土産にも喜ばれること間違いなしの一品。道の駅内「直売所寄って美菜」等で販売中です。ぜひご賞味ください。



陸別町

日本一寒い町、北海道陸別町の特産品「山と森のごちそうカタログ」からのご紹介



- 「キトビロの味噌」 1209円 594円(税込)
陸別産の行者にんにくを、無添加味噌とごんざい糖、マスコバド糖で味付けしました。
 - 「キトビロの塩」 349円 594円(税込)
陸別産の行者にんにくを丁寧に乾燥し、オホーソクの焼塩と合わせました。
- お問い合わせ 陸別町観光物産館(道の駅オーロラタウン883-118)内
0271-20012

未来に輝く子どもたち

本別町の未来を担うかわいい星たちです。
お父さん、お母さんのたくさんの愛に囲まれて、すくすく元気に育つてね!



弥生町 中央 那 優 (謙介パパ)



※写真は本人に解を得た上で掲載しています

本別農協へ消防団協力事業所表示証交付

本別消防団に積極的に協力している事業所として本別町農業協同組合を認定し、同消防団伊藤英昭団長から同組合へ消防団協力事業所表示証を交付しました。



現在、同組合からは5人が入団しており、消防団活動に積極的に参加し、地域の消防防災体制の充実強化に寄与しています。

ご寄付ありがとうございます

令和2年4月16日から5月15日

次の通りご寄付をいただきました。紙上に厚くお礼申し上げます。(敬称略)

- ★本別町高齢者福祉振興基金指定寄付金 金 100,000円 …… 南4丁目 鷺 巢 正 樹
- ★本別町教育委員会指定 フットサルゴール・ネット 1組 …… 匿名
- ★本別消防署指定 マスク 600枚 …… 匿名

- ★新型コロナウイルス感染症対策本部指定 マスク 8,000枚 …… 大阪市 NPO法人 地球環境整備プロジェクト 理事長 外 池 新 治
- …………… 深川市 農業法人 花和研究株式会社 代表取締役社長 花 岡 昭 治
- マスク 2,000枚 …… 本別町役場旧管理職退職者一同
- マスク 8,000枚 …… 北3丁目 榎野田組 代表取締役 野 田 仁
- マスク 3,000枚 …… 本別町役場管理職協議会
- マスク 1,000枚 …… 匿名
- マスク 300枚、住民指導用パンフレット 3冊 …… 東京都 エーザイ株式会社

個性あるふるさとづくり寄付条例による寄付 計 金 8,377,500円 …… 491人

本のある暮らし 231

戸籍のまど

お誕生

4月後半から
5月前半の
届出分

戸田 天佑^{てん ゆう} 賢治^{けん ち} 4/14 負籠 1

ご結婚

(香取 佑輔^{かき ゆうすけ} 向陽 町
齊藤 智香^{さいとう ともか} 向陽 町)

おくやみ

井川 富美枝^{いかわ ともえ} 84歳 4/17 新 町
寺島 金壽^{てらしま かねちか} 86歳 4/25 清流 町
川崎 稔^{かわさき みのる} 74歳 4/30 柏木 町
西村 多喜子^{にしむら たきこ} 80歳 5/1 北3丁目
土本 定志^{とんど じやうし} 82歳 5/6 新 町
齊 雄二^{さい ゆうじ} 60歳 5/8 緑 町
及川 彩^{いかわ いろは} 45歳 5/12 北6丁目

図書館は今…

新型コロナウイルス感染症の影響により、5月31日まで休館となりました。元どおりに出歩ける生活が待ち遠しいですね。図書館もカフェや読み聞かせを含めた通常開館が恋しいです。けれど、開館をただ待っていたわけではないのですよ！ということをお伝えするため、今回は休館中の仕事の一部をご紹介します。



新しい本に
カバーを掛けたり



学校向けの本を選んだり



ポスターを作ったり



限定貸出用のセットを作ったり



感染防止にビニールもつりました



返却本は
アルコール消毒

わたしたちのまち

前月比
人口 **6,794人(+84)**
男 **3,334人(+66)**
女 **3,460人(+18)**
世帯数 **3,609戸(+83)**
〔4月末日住民基本台帳〕

図書館は6月1日から通常開館となります。ただし学習スペースは当面の間閉鎖します。
マスク着用・手指消毒・短時間のご利用をお願いします。

お問い合わせ先
本別町図書館
(愛称:ぶつくるーむ)
本別町北2丁目 ☎・FAX 22-5112